

¿Diario con La Mont?

Federico La Mont

Nacionalización de AMLO superó a López Mateos; "cerca, sueño interoceánico": Rosalinda Domínguez

¿Senadora Rosalinda?: La diputada federal istmeña de Morena, Rosalinda Domínguez, confio que el 79 presidente Andrés Manuel López Obrador concluya "en tiempo y forma una obra crucial como el Corredor Interoceánico que permitirá el desarrollo que por años "nos negaron gobiernos corruptos y antinacionalistas para dejar atrás esa etiqueta de que la parte sur del país es la más pobre, y no porque la gente no sea trabajadora, sino porque durante muchos años sólo saqueaban nuestra tierras, nos quitaban nuestra ríquezas".



Diputada Rosalinda Domínguez, llevará inversión asiática al Canal Interoceánica con la embajadora de Bangladesh ante México, Abida Islam

La viable aspirante al Senado, reconoció que ahora todo cambió, los legisladores de Morena junto con el presidente estamos mirando por el bienestar de nuestras familias para que nuestros hijos tengan mayores oportunidades en su desarrollo. Respecto a la compra de las 13 plantas de generación de energía eléctrica a la multinacional Iberdrola, la calificó como "una nacionalización de alto calado que superó a la emprendida por su antecesor Adolfo López Mateos".

¿Por qué Rosalinda?: Es egresada del Instituto Tecnológico del Istmo en Juchitán, tierra de la (Coalición Obrera Campesina Estudiantil del Istmo (COCEI), cuyo precursor, Leopoldo de Gyves, resistió a los gobiernos de Manuel Zárate Aquino, Eliseo Jiménez Ruiz, Pedro Vázquez Colmenares, Heladio Ramírez López, Diódoro Carrasco y Joseph Nelson Murat Casaab. Al igual que Gyves Pineda a quien el Congreso local despojó en 1983 del ayuntamiento juchiteco para imponer al priista Manuel Fuentes Valdivieso, la diputada Domínguez fue sustraída de su victoria en el VII distrito de Juchitán por el IFE en las elecciones de 2012 pese a su impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Aval: Frente a los claroscuros del posterior INE de Lorenzo Córdova, Ciro Murayama y su secretario ejecutivo del Consejo General, Edmundo Jacobo Molina, la viable candidata a la Cámara Alta reconoció en su paisana y maestra en Derecho Constitucional y exconsejera del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, Rita Bell López Vences, "una fortaleza para el órgano autónomo". A la fecha, Rosalinda Domínguez impulsa una legislación que busca una base jurídica y seguridad social a los comerciantes fijos, semifijos y alternativos, pero en 2007 coordinó la campaña electoral del candidato de la Coalición por el Bien de Todos, López Obrador, y en 2010 juró ante la LXI legislatura de Oaxaca como diputada por el Distrito 24 donde ocupó las comisiones de Vialidad y Transporte desde las cuales impulsó la Ley del Transporte que relevó a un obsoleto Reglamento de Tránsito

como los nuevos Programas Sociales para dotar de útiles escolares en educación básica y la aplicación de vacunas del papiloma humano a niñas y adolescentes.

Quehacer: Como legisladora local, presionó a la paraestatal Pemex a revertir sus deficiencias operativas y abandono de mantenimiento en sus ductos de hidrocarburos que atraviesan el subsuelo de la zona norte del Istmo que dejaron como resultado derrames de producto que afectaron flora y fauna, lo cual significó respaldo de sus paisanos del Ejido Nuevo Progreso del municipio de



Marín Mollinedo: "interés de Asia en el Corredor Interoceánico"

Matías Romero Avendaño que también le reconocieron el programa de dotación de aves de corral y construcción de vivienda para adultos mayores y madres solteras. Respecto al Corredor Transistmico, la diputada Domínguez, quien en el ejercicio de la diplomacia parlamentaria como presidenta del Grupo de Amistad México-Bangladesh cuenta con el compromiso de misiones diplomáticas del sur de Asia para llevar inversiones a este proyecto, reconoció que la Cuarta Transformación a través del titular del Corredor Interoceánico Rafael Marín Mollinedo y la Procuraduria Agraria Luis Hernández Palacios respondieron a las inquietudes de representantes de la comunidad indígena de Puente Madera quienes ya están sumados a través de acuerdos en Asamblea al desarrollo del Istmo de Tehuantepec.

Estimó que la construcción del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, para conectar al océano Pacífico con el golfo de México, a través de Oaxaca y Veracruz impulsado por el Gobierno Federal, permitirá el desarrollo económico de la región que por años se le ha negado a la gente. "Es un proyecto prioritario para la 4T con el que se busca el crecimiento de la economía regional con pleno respeto a la historia, la cultura y las tradiciones del Istmo. Conectar Salina Cruz con Coatzacoalcos tiene como fin competir con los mercados mundiales de transporte de mercancías. Plantea una alternativa al Canal de Panamá, más económica y veloz, además permitirá que muchos de nuestros paisanos puedan encontrar un lugar para laborar cerca de sus hogares, sin salir de su tierra. Queremos desechar ese mal llamado Sueño Americano, que muchas veces es una pesadilla, para consolidar los cimientos de lo que llamó el Sueño Interoceánico".

Intención de voto: Según escenarios de prospectiva de la encuestadora Rubrum, si este día fueran las elecciones para senadores de Oaxaca Morena alcanzaría 59.7 %, mientras Acción Nacional, 11.1; PRI, 8.5, y Movimiento Ciudadano, 4.6 %, con 17 % de indecisos.

Por el PRI aparecen Alejandro Áviles y Mariana Benítez; PAN,

Naty Díaz y Carlos Romero, mientras el gobernante Morena, Francisco Martínez Nery, Rosalinda Domínguez y Benjamín Robles, durante el primer gobierno de alternancia perredista 2010-2016 cercano al exgobernador Gabino Cué de quien fue el jefe de la Oficina de Gobierno, pero ahora más cercano al líder del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, quien buscaria esa posición para Robles. A diferencia de ellos, Rosalinda Domínguez cuenta con el respaldo de su coordinador parlamentario y presidente de Jucopo, Ignacio Mier.



Mario
Delgado:
"legisladores
de Palacio
Nacional"